

Da man der Entscheidung des Ministeriums betreffend die Magazinsreinrichtung nicht vorgreifen wolle, möge die k.k. Statthalterei das dringende Ersuchen richten, die Entscheidung ehestens zu fällen.

Schließlich wird der Antrag gestellt, unter Berufung auf die erfolgte Ausschreibung, die Firma Zösmayr einzuladen, auf Grund ihres früheren Offertes ein Ergänzungsanbot über die Saaleinrichtung zu stellen, sodaß auf jeden Fall ein Teil der Einrichtung dem heimischen Gewerbe bleibe.

Nach Annahme dieses Antrages schließt der Vorsitzende um 6 Uhr die Sitzung.

+++++